
Die Ausschussvorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 
formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 
 
Herr Günther fragt nach dem Stand der Pachtverträge der Stadt mit den Steyler 
Missionaren bezüglich des Freibadgeländes. Herr Doğan schlägt vor, diese Frage nicht 
öffentlich unter dem TOP Mitteilungen zu behandeln. Hierzu gibt es keine Einwände. 


